

Königspaar 1994/95

Ferdi & Eva Lübbers (geb. Gottbrath)

Aus einer Wette zwischen Ferdi, Thomas Grote und Egbert Bömer entstand die Idee, am Schützenfestmontag unter die Vogelstange zu gehen. Denn Thomas und Egbert hatten Ferdi die Königswürde nicht zugetraut. In einem spannenden Vogelschießen setzte er sich mit dem 216. Schuss gegen seine Konkurrenten Thomas Heiermann, Franz-Josef Lübbert und unseren heutigen Oberst Franz Westermann durch. Wettpartner Thomas Grote übernahm das Amt des Adjutanten. Wer Eva Gottbrath ist, war jedem bekannt, aber vielen Langeneickern waren Ferdi (aus Bökenförde) und Thomas (Bad Westernkotten) nicht bekannt. Das sollte sich aber spätestens im Laufe des folgenden Schützenjahres ändern. Bereits zwei Wochen später ging es zum 325jährigen Jubelfest nach Störmede und wiederum eine Woche später ging es zum 300jährigen Jubelfest nach Bad Westernkotten. Im September folgten das Schützenfest in Ermsinghausen und das Kreisfest in Erwitte. Unvergesslich bleiben viele schöne Tage und Momente im Kreise des Hofstaats.